

Pal Warriors

Der Anfang

Von AkiraYukirina

Kapitel 6: Die Kinder der Götter

"Wir müssen uns beraten. Wenn es in Ordnung ist."

Sprach Kyo dann im Namen von allen.

"In Ordnung. Wollt ihr alleine sein?"

Fragte der Alte sie.

"Ja, wenn es möglich wäre."

"Natürlich, Melina wird euch den Weg in einem Raum der Kirche zeigen in dem ihr euch ruhig beraten könnt."

Und so geschah es dann auch. Als sie in dem besagten Raum waren und Melina bereits wieder draußen war suchten die Erfahreneren außer Chip nach Abhörgeräten ab und verschlossen die hölzerne Tür.

"Denkt ihr was ich denke?"

Fragte Chip mit bedrückender Stimme.

"Du meinst dass, dieses Mädchen, was dein Ziehvater gefunden hat, irgendwie mit den Kobolden zusammenhängt?"

Fragte Lucy.

"Ja genau das."

Sagte Chip und schaute auf den Boden.

"Könnte es vielleicht sein das...."

Murmelte Kyo.

"Was könnte sein?"

Fragte Akira, die neben Kyo stand, neugierig. Kyo lächelte Akira an.

"Es gibt eine alte Legende über einige Kinder die angeblich die Nachfahren der Götter sind."

"Wenn die Welt bald in Gefahr schwebt, dann werden die Kinder der Götter auf die Erde hinabsteigen und die Menschen warnen und ihnen helfen. So lautet die Legende, aber niemand weiß so recht etwas damit anzufangen."

"Ich habe davon mal in der Schulbibliothek gelesen."

Sagte Akira.

"Es sollen angeblich große Krieger sein."

Jan und Jun schauten Akira verwundert an.

"Du liest?"

Fragten beide im Chor.

"Warum so erstaunt?"

Fragte Akira.

"Du wirkst nicht wie jemand der liest."

Antworteten beide. Akira seufzte. Jan kannte sie nur aus dem Internet und er hatte sie nie wirklich gesehen. Sie entschlossen sich ersteinmal wieder zu den anderen zu begeben bevor sie weitere Überlegungen anfangen.